



## Stoppt die Braunkohle auch in Köln!

### Einladung zum Picknick an den Gleisen der Kohlebahn

In Köln leben wir im Feinstaub, der von den Braunkohletagebauen herüberweht. Zusätzlich verbrennt die RheinEnergie-AG im Kölner Stadtgebiet Braunkohle und setzt die Bevölkerung Gesundheitsgefahren aus. Legt man Studien zugrunde, verursacht allein die Braunkohlenutzung im Heizkraftwerk Merkenich statistisch gesehen 20 vorzeitige Todesfälle im Jahr\*. Der hohe CO<sup>2</sup>-Ausstoß der Braunkohle heizt den Klimawandel an. Durch Dürre, Stürme und Überflutungen verlieren Millionen von Menschen weltweit ihre Lebensgrundlage und werden zu Klimaflüchtlingen.

Fast täglich rollen Kohlezüge durch Köln, um das Heizkraftwerk in Merkenich zu beliefern. Dabei durchqueren sie auch den Stadtwald in Köln Lindenthal. Wir laden ein zu einem politischen Picknick in diesem Park, um über die schädlichen Auswirkungen der Braunkohle zu informieren, uns zu vernetzen und Ideen zu entwickeln, wie ein Kohleausstieg in Köln durchgesetzt werden kann.

Wir freuen uns über viele Besucher\*innen. Bringt Essen, Trinken, Musik und gute Ideen mit. Auch Kinder sind gerne willkommen! Es gibt Dosenwerfen gegen Feinstaub, CO<sup>2</sup>, Stickoxyde...

**Samstag, 16.7., 14-17 Uhr, Tierpark an der Kitschburger Straße zwischen Aachener und Dürener Straße**

Bürgerinitiative „Tschö RheinEnergie“  
[www.tschoe-rheinenergie.de](http://www.tschoe-rheinenergie.de)

\* Zu den Quellen vgl. unsere Petition <https://weact.campact.de/p/tre>

